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FEDERAZIONE ITALIANA RUGBY – COMITATO REGIONALE MARCHE 

 

Verbale Riunione Consiglio Regionale - Delibere 

 

L’anno 2025 il giorno 19 febbraio alle ore 18.30, presso la Club House dell’impianto sportivo di 

rugby di Ancona, si è riunito il Consiglio Regionale del Comitato regionale F.I.R. recentemente 

eletto (01/02/2025), elezioni ratificate dal Consiglio Federale del 7 febbraio c.m., per discutere e 

deliberare sul seguente:  

ORDINE DEL GIORNO 

a) Comunicazioni del Presidente: 

a).1 – proposta nomina Vice Presidente e Segretario del CR a norma dell’art. 35, c. 3 

     dello Statuto Federale 

a).2 – prima valutazione con relativa discussione delle deleghe da assegnare ai membri del  
     Consiglio tenendo conto delle competenze e del tempo disponibile dei Consiglieri 

a).3 - prima valutazione con relativa discussione delle modalità di individuazione nonchè  
    delle competenze da assegnare ai prossimi delegati provinciali FIR 
a).4 - assemblea Elettiva CONI Marche – Ancona 12/04/2025 

 

b) varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

il Presidente Vittorio Petretti 

i Consiglieri: Maria Elena Monti – Stefano Tarini - Francesco Ciotti - Franco Stazio 

 

a) Comunicazioni del Presidente: 

a).1 – proposta nomina Vice Presidente e Segretario del CR a norma dell’art. 35, c. 3 

     dello Statuto Federale 
 
Interviene il Presidente Petretti: “un benvenuto ai nuovi consiglieri e ben ritrovati ai riconfermati, 
nel precedente consiglio c’è stata molta coesione e unità di intenti. Non è mai emersa una 
situazione conflittuale spero e sono certo che sarà così anche stavolta. Due cose mi sono chiare, 
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almeno per quanta mi riguarda, come voi dedico gratuitamente una parte del mio tempo allo 
sviluppo del rugby, per un motivo molto semplice: certo un minimo di ambizione non guasta, ma il 
motivo principale è il sentirsi bene con chi lavoro/collaboro altrimenti non ne vale la pena. Sono 
certo che tale obiettivo sia anche il vostro.  
Modalità operative: poiché quotidianamente devo affrontare/risolvere molte questioni è mio 
solito informarvi di ciò che succede in comitato (limitatamente per le vicende che devo intervenire 
direttamente) mettendovi in ccn nella corrispondenza. Chiaramente se la questione interessa una 
materia da me delegata, viene coinvolto direttamente il consigliere interessato ma sempre in ccn 
gli altri componenti. Ultima questione a cui tengo molto, tutti noi oggi rappresentiamo 19 club e 
non il singolo club. Mi rendo conto delle difficoltà per chi ha responsabilità dirigenziali all’interno 
di un club, tanto più che l’incompatibilità è prevista solo per il Presidente, ma vi chiedo di fare 
questo sforzo: nell’esaminare un argomento e prendere una decisione di guardare il beneficio 
collettivo, di questo ne sarò garante assoluto. Ciò detto augurandovi buon lavoro, procediamo con 
l’odg.  
A norma dell’art. 35, c. 3 dello Statuto Federale, propongo con Vice Presidente Stazio Franco, in 
virtù dell’esperienza acquisita in questi 3 anni, ha il necessario tempo libero a disposizione, 
possiede un’alta capacità di mediazione e di ascolto, della centralità della residenza (spesso mi 
sostituisce su Ancona CONI.. etc) ed ha la mia massima fiducia. Inoltre propongo come Segretario 
il consigliere Francesco Ciotti, in continuità con il precedente mandato” 
 

Il Consiglio condivide la proposta e approva all’unanimità.  Pertanto viene nominato Vice 

Presidente del Comitato regionale FIR Marche Franco Stazio e Segretario Francesco Ciotti. 

a).2 – prima valutazione con relativa discussione delle deleghe da assegnare ai membri del  

     Consiglio tenendo conto delle competenze e del tempo disponibile dei Consiglieri 
 
Il Presidente Petretti prima di procedere alla discussione dell’argomento in questione, tiene a 

precisare quanto segue:  

“il delegare, cioè affidare ad altri attività e compiti che rientrano nell'area delle mie 

responsabilità, determina, sembra ombra di dubbio, uno sviluppo professionale dei consiglieri 

individuati, i quali in tal modo hanno la possibilità, con la loro partecipazione attiva, di migliorare 

l’organizzazione e l’efficacia del Comitato il tutto a beneficio dell’intero  movimento rugbistico 

marchigiano. Con tale intento, espongo una proposta di competenze che intendo condividere con 

voi prima di procedere alla delega” 

Dopo un’ampia e proficua discussione, all’unanimità viene approvato l’elenco delle materie 

delegate di cui all’allegato 1 del presente verbale, con la previsione che da qui a sei mesi, le 

stesse potrebbero essere riviste e/o variate. 
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Sempre in materia da delegare, su proposta del Presidente, il Consiglio delibera all’unanimità di 

affidare un incarico esterno all’ex Consigliere CIAVAGLIA ROBERTO per quanto riguarda il 

procedimento di omologazione degli impianti sportivi. L’incarico in questione, acquisita la 

disponibilità dell’interessato, viene assegnato in modalità gratuita, salvo eventuale 

riconoscimento di rimborso spese viaggi documentati. L’incarico è motivato dal fatto che il Sig. 

Ciavaglia Roberto, già Vice Presidente del precedente Consiglio CR Marche, ha acquisito, negli 

anni precedenti, la necessaria professionalità utile per il procedimento in questione. Il tutto in 

continuità con quanto egregiamente già svolto nel precedente mandato.    

 

a).3 - prima valutazione con relativa discussione delle modalità di individuazione nonché   
    delle competenze da assegnare ai prossimi delegati provinciali FIR 
 

Tenuto conto da quanto avvenuto nel precedente mandato, in attesa delle segnalazioni da parte 

dei club (ad oggi sono pervenute candidature dalle province di Ancona, Pesaro e Ascoli Piceno), si 

rinvia la discussione al prossimo consiglio dando mandato al Consigliere Tarini, delegato in 

materia, a predisporre un’ipotesi di modalità di coinvolgimento dei prossimi delegati che 

verranno proposti a breve alla FIR per la successiva nomina. 

 

a).4 - assemblea Elettiva CONI Marche – Ancona 12/04/2025 
 

Il Presidente rende noto ai presenti che entro il mese di aprile verrà convocato per partecipare 

all’Assemblea elettiva per il rinnovo delle cariche dirigenziali del CONI regionale Marche per il 

quadriennio 2024/2028. A tal proposito il Petretti precisa che con il Presidente CONI uscente Sig. 

Fabio Luna, nel corso del precedente mandato, c’è stata una proficua collaborazione e pertanto 

auspica una sua rielezione. I consiglieri nel condividere il “pensiero” del presidente, danno 

mandato allo stesso di valutare la migliore opzione tra le candidature che saranno presentate al 

momento delle elezioni tenendo conto del buon rapporto finora intercorso con l’uscente Luna.   
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b) Varie ed eventuali 

Su richiesta del Consigliere Stazio, a beneficio dei nuovi Consiglieri, il Presidente Petretti ha 

esposto una sintesi sulla gestione delle risorse finanziare:  

“Come ho circostanziato nella mia relazione programmatica in occasione dell’assemblea elettiva 

del primo febbraio, documento allegato al verbale dell’assise elettorale, al Comitato viene 

assegnato annualmente un budget che varia dai €. 25.000 ai €. 30.000, di cui circa il 30% viene 

gestito direttamente dalla FIR (pagamenti diretti). Ciò determina che l’effettiva somma gestita 

dal Comitato annualmente è all’incirca di €. 20.000,00=. Tale somma è suddivisa a monte in due 

capitoli di entrate/uscite e cioè <Funzionamento> e <attività sportiva>. E’ possibile trasferire 

fondi dal primo al secondo capitolo, mentre non è possibile viceversa. Al di là dell’esiguità della 

somma da gestire, come ho detto nell’assemblea, sono fiero che nel precedente mandato, con il 

sostegno dell’intero Consiglio, grazie ad una attenta e prudente gestione delle risorse, siamo 

riusciti a spostare risorse finanziare dal Capitolo “funzionamento” a quello dedicato “all’attività 

sportiva. Questo ci ha permesso di noleggiare più volte autobus per diversi eventi sportivi, in 

particolare per consentire la massima partecipazione delle atlete dei vari club ai festival 

interregionali in occasione delle partite casalinghe della nazionale seniores femminile. Ciò detto, 

le risorse saranno sempre e comunque gestite con i canoni della trasparenza e condivisione. Per 

completezza di informazione, l’impiegata Caliendo (lavoro dipendente a tempo indeterminato) è 

gestita dalla FIR, così come i compensi riconosciuti ai componenti dello Staff Tecnico regionale. 

Su quest’ultimi, ad eccezione del rapporto di collaborazione tra la Federazione e il Tecnico 

Regionale, è possibile intervenire, come Comitato, nella quantificazione/suddivisione dei 

compensi/rimborsi riconosciuti ai singoli componenti comunque all’interno di una somma totale 

assegnata dalla FIR ”  

 

*** 
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Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola il Presidente, dichiara conclusa 

la riunione alle 20,45.  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 

 

                                 Il Segretario                                                                                                

F.to Francesco Ciotti 

 

 

  


